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Texte de la question

M. Christophe Naegelen interroge M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur le zonage du
calendrier scolaire. Le découpage des zones académiques de vacances scolaires mis en place à la rentrée 2017 a
redessiné la carte de répartition des zones A, B et C afin que, au sein d'une même région, les académies aient des
dates de vacances scolaires similaires. Ce redécoupage a été fait sans prendre en compte les flux touristiques. Il
engendre des difficultés pour les professionnels du tourisme vosgiens et pour les touristes eux-mêmes : de fortes
affluences sur les pistes des domaines skiables, des cours de ski saturés, des stations et des parkings engorgés car
non adaptés à une telle fréquentation, la mise sous tension des commerces mais aussi, au contraire, une baisse
drastique des fréquentations lors de la semaine où la seule zone A est en vacances. M. le député a porté ces
éléments à l'attention de M. le ministre à plusieurs reprises, notamment lors d'une séance de questions au
Gouvernement en avril 2019 ou encore par un courrier daté de décembre 2019. Il lui demandait de revoir cette
décision prise en totale déconnexion avec les réalités des territoires et il lui précisait la nécessité de différencier les
zones académiques des Hauts-de-France de celles de la région Grand Est. M. le ministre a répondu en avril 2019
qu'une concertation aurait lieu entre les parties prenantes, en présence des professionnels du tourisme, afin de
définir un équilibre adéquat entre l'intérêt des élèves et celui des zones de montagnes et littorales. Un an plus tard, il
souhaite connaître l'avancement des travaux de cette concertation.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE28470
http://www.tcpdf.org

